

GROUPE UNIS POUR METZ

Plus de 7 millions d'euros, voilà le coût pour les Messines et les Messins du soutien au gouvernement Barnier



François Grosdidier et sa majorité, alliance des libéraux d'Énergies pour Metz (présidé par la soutien d'Emmanuel Macron, Béatrice Agamennone) et des conservateurs d'Utile pour Metz (présidé par la députée de la minorité gouvernante, Nathalie Colin Oesterlé) représentent aujourd'hui localement l'ensemble des soutiens du gouvernement de Michel Barnier (si l'on excepte le silencieux soutien du Rassemblement National).

Aujourd'hui pourtant, c'est le gouvernement qu'ils soutiennent toutes et tous qui va gravement mettre à mal nos collectivités en imposant des coupes budgétaires drastiques.

À Metz, c'est plus de 7 millions d'euros de coupes annoncées (3,7 millions d'euros pour la Ville de Metz et 3,4 millions d'euros pour Metz Métropole selon les estimations d'Intercommunalités de France).

Le choix du gouvernement, que la majorité de François Grosdidier soutient, va remettre en cause les ambitions et les investissements de nos collectivités, le maintien d'un service public de qualité :

Combien d'investissements en moins pour les transports en commun ? Quelle dégradation des conditions de travail pour les agents municipaux à laquelle s'ajoutent les annonces sur les jours de carence ? Combien de subventions en moins pour nos associations et les acteurs culturels ? Combien de rénovations d'écoles en moins ? Combien de plantations d'arbres en moins ?

En soutenant le gouvernement en place, c'est à ces questions que François Grosdidier et sa majorité doivent répondre devant les Messines et les Messins.

Jérémy Roques pour le Groupe Unis pour Metz

Danielle Bori, Hanifa Guermiti, Pierre Laurent, Denis Marchetti, Sébastien Marx, Christine Peppoloni, Charlotte Picard, Pauline Schlosser, Jean-François Secondé, Nicolas Tochet



CONSEILLERS ISOLÉS

Le Rassemblement National à vos côtés en 2025

Face au dérapage des comptes publics, à Paris comme à Metz, les responsables ne savent que puiser dans la poche des contribuables pour combler leurs déficits : c'est insupportable !

Vos élus RN proposent sans relâche des économies de bon sens sur le train de vie public et les dépenses superflues.

Comptez sur nous pour défendre les Français qui se serrent la ceinture plus que jamais et veulent être respectés.

Recevez nos voeux les plus chaleureux pour Noël et la nouvelle année !

Marie-Claude Voinçon

Conseillère municipale de Metz,
Conseillère régionale du Grand Est

Françoise Grolet

Conseillère municipale de Metz,
Conseillère de Metz Métropole



Gaullisme 2.0



«Chaque Français fut, est ou sera gaulliste», disait Charles de Gaulle, citoyen d'honneur de Metz. Alors que 85 % des Français reprochent aux élus de ne pas être crédibles, il est temps de revenir à la défense de l'intérêt général, à l'exemplarité, au contact direct avec les Français.

Grégory Dufour

Conseiller municipal de Metz

GROUPE UTILE POUR METZ

Metz s'illumine pour Noël: découvrez l'édition 2024 du marché de Noël!

Dans un contexte marqué par de nombreuses incertitudes (économiques, géopolitiques, climatiques, etc.), les fêtes de fin d'année nous offrent une parenthèse lumineuse et réconfortante, au plus près de nos proches et de nos familles.

Cette année encore, notre majorité municipale a souhaité vous offrir une édition du marché de Noël de Metz encore plus grandiose, plus inclusive, et plus féerique. Avec 124 chalets répartis sur cinq sites (places de la Comédie, République, Saint-Louis, Saint-Jacques et place d'Armes), Metz réaffirme son statut de capitale de Noël.

Une distinction méritée, puisque notre marché de Noël a été élu, en 2023, 3^e plus beau marché de Noël d'Europe, et s'est hissé en tête des marchés français pour les familles. Une grande fierté pour notre ville, et pour notre équipe municipale, qui œuvre depuis 2020 à développer et faire connaître cet événement devenu incontournable.

Cette édition 2024 se veut à la hauteur de nos ambitions, et propose de nombreuses nouveautés ! Parmi elles, un chalet handi-accessible unique en France

permettra aux associations intervenant dans le champ du handicap de participer pendant toute la durée de l'événement. S'ajoutent également des chalets solidaires, un traîneau flottant revisité proposant des navettes fluviales gratuites, et un concours des plus belles vitrines de Noël (permettant de récompenser les commerçants et de renforcer l'esprit festif).

Un événement qui contribue pleinement au rayonnement de Metz, en renforçant son attractivité touristique tout en valorisant les savoir-faire locaux. Cette année, 50 exposants mosellans, dont 34 issus de l'Eurométropole, mettent en lumière l'excellence de notre territoire.

Pour faciliter l'accès au marché de Noël, nous avons d'ailleurs amélioré la signalétique et rendu le réseau LE MET' gratuit les samedis et dimanches !

Alors, préparez vos écharpes et vos bonnets : jusqu'au 30 décembre, laissez-vous porter par la magie de Noël au cœur d'une ville illuminée et chaleureuse.

GROUPE ÉNERGIES POUR METZ

2024, une année décisive à Metz

L'année s'achevant, est venu le temps du bilan et d'envisager avec responsabilité les deux années à venir avec vous. D'abord, **2024 a été une année décisive** pour de nombreux projets en faveur de l'**écologie** grâce à la plantation de milliers d'arbres et la végétalisation de nouvelles cours d'école alors que les travaux de la Serpentine ou de la Place de la Chèvre avancent à grands pas. Cette année, on a aussi plus pédalé à Metz avec l'achèvement des **aménagements cyclables** de la ceinture des boulevards et dans les quartiers. Pour toujours plus de **proximité**, la Ville a rouvert la **mairie de quartier de Nouvelle-ville** et des dizaines de moments d'échange avec les habitants se sont tenus, y compris avec les **travailleurs frontaliers**. Et si 2025 et 2026 seront deux années de sérieux budgétaire, elles permettront de concrétiser bien d'autres projets de notre programme commun.

Ensuite, en 2024, nous avons rappelé l'importance de défendre nos valeurs à l'occasion des élections européennes et législatives qui ont consacré une poussée de l'extrême droite. Face aux populistes, le meilleur moyen de **protéger notre démocratie** est de redoubler d'efforts pour **lutter contre toutes les formes de violences, de discriminations et d'inégalités**.

Enfin, après Jard'in Metz, les Soupes d'automne au Jardin Botanique, et les premières manches du Concours de la meilleure soupe de Metz, place à la magie des marchés de Noël. De fait, nous vous souhaitons, ainsi qu'à vos proches, de très belles fêtes de fin d'année !

Béatrice AGAMENNONE

Présidente du groupe Énergies pour Metz
Amandine Laveau-Zimmerlé, Éric Lucas,
Raphaël Pitti, Doan Tran

